

**Le Recteur de l'Université de Lausanne
Les membres de la Direction, les collaborateurs
Le Corps enseignant et les étudiants de la Faculté des
Géosciences et de l'Environnement et de l'Institut de Géographie**

ont la profonde douleur de faire part du décès, survenu dans la nuit du
7 au 8 avril 2010, de

Monsieur Julius de HEER

*chargé de cours auprès
de la Faculté des Géosciences et de l'Environnement*

Les très sincères condoléances de toute la communauté universitaire
vont à sa famille et à ses proches.

Pour les obsèques, prière de consulter l'avis de la famille.